

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

#### 5.1 Simpulan

Penelitian ini dilakukan berfokus dan bertujuan untuk mengetahui berapa besar tingkat partisipasi dan bagaimana tingkat partisipasi anak usia sekolah dasar pada klub olahraga yang ada di kota Bandung. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa tingkat partisipasi anak usia sekolah dasar terhadap kegiatan latihan di klub-klub olahraga di Kota Bandung rata-rata nilai yaitu 87.79% dan nilai *sport development index* yaitu 0,884.

Berdasarkan hasil penghitungan persentase dan *sport development index* artinya terkait bagaimana tingkat partisipasi anak usia sekolah dasar pada klub olahraga yang ada di kota Bandung **sangat tinggi**.

#### 5.2 Implikasi

Hasil dari penelitian ini dan berbagai penemuan lainnya dari penelitian yang dilaksanakan oleh peneliti, Indeks partisipasi memberikan gambaran bahwa pemerintah harus lebih giat dalam membuat program untuk lebih baik lagi. Tentunya program-program yang dibuat harus bekerjasama dengan instansi-instansi lain yang terkait

Suatu penelitian yang telah dilakukan di lingkungan olahraga maka kesimpulan yang ditarik tentu mempunyai implikasi dalam bidang olahraga dan juga penelitian-penelitian selanjutnya. sehubungan dengan hal tersebut maka implikasinya adalah sebagai berikut :

1. Berdasarkan pada hasil penelitian di atas bahwa tingkat partisipasi olahraga disuatu daerah dipengaruhi oleh lingkungan, sosial dan budaya. Sehingga mendorong individu berkontribusi yang sangat berarti terhadap kegiatan-kegiatan olahraga di daerah tersebut.
2. Penulis menyampaikan tentang partisipasi olahraga anak usia sekolah dasar memberikan gambaran bahwa tingginya partisipasi siswa dalam kegiatan

olahraga perlunya pembangunan sarana/prasarana olahraga dan kebijakankebijakan untuk mewadahi dan mendukung para aktifitas olahraga minimlanya konsisten melaksanakan kegiatan atau aktifitas olahraga dan harapanya dapat mengembangkan program-program olahraga di kota Bandung khususnya bagi siswa sebagai aset masa depan bangsa.

### **5.3 Rekomendasi**

Berdasarkan hasil penelitian dan temuan selama pelaksanaan penelitian, penulis mengajukan beberapa rekomendasi dengan harapan dapat bermanfaat bagi pembaca maupun kalangan yang berkepentingan. Adapun rekomendasi yang penulis kemukakan adalah yang Pertama, Pemerintah Kota Bandung lebih memperhatikan lagi pembangunan olahraga yang ada di Kota Bandung. Banyak cara bisa dilakukan untuk meningkatkan pembangunan olahraga di Kota Bandung. Seperti meningkatkan pembangunan berbagai fasilitas atau ruang terbuka olahraga setiap kecamatan maupun disetiap kelurahan secara layak dan merata. Layak disini bisa diartikan memiliki standar yang memadai, sedangkan merata sendiri dimaksudkan agar pembangunan fasilitas-fasilitas olahraga ini tidak hanya di pusat kota saja, tetapi bisa merata diberbagai kelurahan di Kota Bandung. Dengan adanya perbaikan dalam hal fasilitas tersebut diharapkan dapat meningkatkan animo siswa berolahraga di Kota Bandung. Peran pemerintah untuk meningkatkan partisipasi olahraga di siswa juga dapat lewat pengadaan acara olahraga, olahraga tradisional maupun olahraga rekreasi untuk siswa secara berkala, sehingga tingkat partisipasi olahraga siswa untuk melakukan aktivitas olahraga dapat meningkat. Harapannya dengan partisipasi olahraga siswa yang meningkat maka akan berpengaruh prestasi olahraga indonesia.

Kedua, Perlu juga adanya kerjasama antara pemerintah, Dispora, Dinas Pendidikan dan juga KONI dalam membuat kebijakan untuk meningkatkan partisipasi siswa Kota Bandung sebagai upaya meningkatkan pembangunan olahraga yang lebih baik.

Ketiga, bagi siswa bisa lebih sering mengikuti aktivitas olahraga sebagai bentuk meningkatkan pretasi dan menjaga kesehatan. Siswa juga bisa memanfaatkan fasilitas-fasilitas olahraga ataupun ruang terbuka olahraga yang sudah dibuat oleh

pemerintah untuk bisa dimanfaatkan untuk berolahraga dan jangan lupa untuk menjaga dan ikut merawat fasilitas-fasilitas olahraga tersebut agar tidak cepat rusak, sehingga bisa digunakan dalam jangka waktu yang lama.